

Stadt und Stadtbesichtigung

Gakuro Koitabashi (Kitazono Oberschule)

Dieser Jugendkurs war meine erste Auslandsreise. Deshalb hatte ich viele Erwartungen und ein bisschen Angst. Aber diese drei Wochen haben in Wirklichkeit so viel Spaß gemacht und ich habe viele schöne Erinnerungen gesammelt. Besonders gefallen hat mir die Stadtbesichtigung. In diesen drei Wochen gab es zwei Gelegenheiten, Großstädte zu besuchen. Am Freitag in der ersten Woche sind wir nach

Freiburg gefahren.

Freiburg ist berühmt für seine innovative Umweltschutzbewegung. In Japan wird Freiburg oft als „Umweltstadt“ vorgestellt. Hier gibt es überall am Wegrund Kanäle. Das Wasser ist so schön, dass man darin spielen kann. Hier und dort haben viele Kinder mit Spielzeugschiffen gespielt.

Freiburg ist gleichzeitig eine Stadt der Bildung und hat viele Erziehungsinstitutionen wie die Universität Freiburg, die Pädagogische Hochschule (PH) und das Goethe-Institut. Die Stadt liegt im Südwesten Deutschlands, so dass die Sonne länger als in anderen Gebieten scheint. Deshalb kamen mir die Leute hier auch sehr fröhlich und nett vor. Wenn wir auf der Straße Interviews gemacht haben, haben uns die meisten Leute gerne geantwortet. Freiburg hat auch einen schönen Dom, das Freiburger Münster. Der 116 Meter hohe Dom gilt als einer der

schönsten
Bauten in
Deutschland.



Seine Größe und Schönheit ist überwältigend. Auf dem Platz vor dem Münster fand jeden Tag außer freitags der große Markt statt. Um den Marktplatz herum gab es viele Geschäfte wie Cafés, Restaurants, Souvenirläden und so



weiter. Das alte Stadtviertel hat mich sehr fasziniert, denn in Japan kenne ich keinen so schönen Ort mit historischen Gebäuden.

Am Donnerstag in der zweiten Woche sind wir nach Stuttgart gefahren. Stuttgart ist auch als Industriestadt berühmt. Hier gibt es verschiedene Unternehmen, die für Deutschland stehen. Wir haben dort das Mercedes-Benz-Museum besucht. Das Museum hat mir sehr gut gefallen, weil ich mich für Autos interessiere. So konnte ich über etwas über die Geschichte von Mercedes-Benz lernen und viele Modelle anschauen. Im Stadtzentrum habe ich in einem bekannten Restaurant Steak gegessen und Souvenirs gekauft. Die Stadt ist sehr modern, es gibt eine lange Hauptstraße und entlang dieser Straße verschiedene Geschäfte, davon besonders viele Bekleidungsläden. Wenn man aber von der Straße abkommt, sieht das Stadtbild auf einmal sehr altertümlich aus. Hier findet man auch das Schloss, das Opernhaus und verschiedene Sehenswürdigkeiten. Außerhalb der Stadt gibt es viel Natur, zum Beispiel Obstgärten und Wälder.

Ich habe mich eigentlich besonders für das Stadtbild von Deutschland bzw. Europa interessiert. Und diese beiden Stadtbesichtigungen haben mehr Interesse bei mir geweckt. Nun lerne ich weiter fleißig Deutsch und möchte wieder einmal nach Deutschland fahren. Dann würde ich gerne verschiedene Städte besuchen und mehr über die Kultur und Geschichte von Deutschland lernen.

In diesen drei Wochen hatte ich viele wunderschöne Erlebnisse. Ich bedanke mich zum Schluss herzlich beim Goethe-Institut.

「街と観光」

小板橋 岳郎（北園高校）

この研修は私の初の海外旅行ということもあり、多大な期待と少しの不安を抱えていましたが、実際は3週間、楽しい生活を送ることができました。その中で作った楽しい思い出の中でも、私にとって観光が一番印象に残りました。この期間中、2回参加者全員で大都市へ行く機会があり、第一週の金曜日には Freiburg に行きました。

Freiburg は環境保護活動が先進的なことで有名で、日本ではよく「環境都市」として紹介されています。この街の道の端にはどこも水路が通っていて、そこに入って遊ぶことができるほどきれいな水が流れました。私たちが訪れたときにはいたるところで子供たちが、水路に船のおもちゃを流しているのを見ることができました。また、Freiburg は教育都市でもあり、Freiburg 大学や教育大学、そしてゲーテ・インスティトゥートなど、たくさんの教育機関が点在しています。この都市はドイツの南西に位置し、他の地域よりも日照時間が長いです。そのせいか、ここの人々はとても陽気で優しいと感じました。街行く人々にインタビューをした時、ほとんどの人が快く答えてくれました。Freiburg には美しい大聖堂もあります。この大聖堂はドイツでもっとも美しい建造物のひとつとされていて、その高さは 116m もあり、その大きさと美しさは人々を圧倒していました。この大聖堂の前に広がる広場では、日曜日を除いて、市内では最大の毎日市が開催されていました。また広場の近くにはカフェやレストラン、土産屋などのたくさんの店が軒を連ねていました。Freiburg の街並みは、普段日本では目にすることのできないような歴史的できれいな建物が立ち並んでおり、私を魅了しました。

生活にも慣れてきた二週目の木曜日には、Stuttgart へ行きました。Stuttgart は工業が盛んな都市として有名で、ドイツを代表する企業の本社が数多く点在しています。私たちはそこでメルセデスベンツ博物館を訪れました。そこでは、ベンツの歴史を学べたり、数多くの自動車を見ることができたので、元より車に興味のあった私にとっては、深く印象に残るものとなりました。また、中心街では有名なレストランでステーキを食べたり、土産物を買ったりしました。街並みはとても近代的で、大きなメインストリートを中心に、それに沿ってさまざまな店が出店していました。歩いている限りだと、特に衣料品店が多く見受けられました。しかし、通りから少し外れると街並みはとても古風なものとなり、そこには宮殿や、オペラハウス、そしてたくさんの歴史的名所もありました。街の外に出ると果樹園や森など、中心部とは変わって豊かな自然も存在していました。

私はもともとドイツやヨーロッパの街並みに興味がありましたが、この二回の観光によってさらに興味がわいてきました。今後はさらにドイツ語を学び、ぜひもう一度ドイツに行きたいと思います。そしてドイツでもっと多くの都市を訪れ、文化や歴史について学びたいと思います。

私はこの 3 週間でたくさんの素晴らしい経験を積むことができました。最後にゲーテ・インスティトゥートに心より感謝します。